
 
 

PROYECTO DE DECLARACIÓN 

 

 

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS 

 

DECLARA su beneplácito por el logro deportivo de las jugadoras: Bárbara Ruíz; 
Florencia Arce y Yanina Barboza y el director técnico: Jonás Jaime; integrantes 
entrerrianos del Seleccionado Argentino que obtuvo el subcampeonato en el 
Mundial Femenino de Futsal FIFUSA 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                         Juan Manuel Huss 

Diputado Provincial 



 
 

FUNDAMENTOS 

Honorable Cámara: 

El objetivo de este Proyecto es brindar el merecido reconocimiento a los 
integrantes entrerrianos de la Selección Argentina de Futsal Femenino que 
lograron una destacada actuación, alcanzando el subcampeonato del Mundial 
Femenino de Futsal FIFUSA 2023. 

Este evento deportivo se desarrollo en el mes de marzo del corriente en la 
provincia de Misiones y fue organizado por la Confederación Argentina de Fútbol 
de Salón (CAFs) en conjunto con la nueva Federación Internacional de Fútbol de 
Salón, y el equipo argentino.  

El equipo argentino, integrante del grupo A, llegó a la final de manera invicta, con 
una seguidilla de triunfos: 8-0 a México; 3-0 a Paraguay; 2-1 a Australia por fase 
de grupo y en semifinales a Colombia por 1-0. Luego, en el certamen final cayó 2-
1 con el combinado brasilero en un partido vibrante y muy disputado.  No pudo 
ser para Argentina, pero cumplió una dignísima actuación durante todo el torneo 
y en la final puso en apuros en varios pasajes a Brasil, que finalmente se llevó el 
título mundial a su país. 

Cabe destacar, que el seleccionado nacional, contó en sus filas con 
representación entrerriana a través de tres de sus jugadoras y el director técnico. 
Donde todas nuestras participantes fueron protagonistas y alcanzaron una 
distinguida actuación mediante goles y asistencias durante todas las disputas 
mundialistas.  

Los artífices entrerrianos de este distinguido logro son: 

 Bárbara Ruíz: nació el 30 de octubre de 1995 en la localidad de Bóvril, inició 
su trayectoria en futsal en Club Don Bosco, compitiendo en el equipo "B" 
junto a su hermana Virginia en el certamen de ascenso de la APFS. 
Rápidamente notaron su talento y fue llamada para pertenecer al equipo 
"A", donde salió campeona dos veces consecutivas. 
Luego de su paso por el salesiano se incorporó a La Salle, donde ganó la 
mayoría de sus títulos. Dio sus primeros pasos en la Selección de Paraná 



 
 

en 2017 y lentamente se fue convirtiendo en un pilar del equipo, lo que la 
llevó a ser participe activa de las concentraciones de la Selección 
Argentina. 
 

 Florencia Arce nació el 23 de mayo de 1995 en Paraná. Desde los inicios de 
la Asociación Paranaense de Futsal es una de las grandes figuras de la rama 
femenina. Ella y la jugadora Sofía Schell les dieron la jerarquía necesaria a 
los torneos de futsal para que la APFS pueda masificar el deporte en la 
Ciudad de Paraná. 
Representó a Paraná en el plantel que viajó a España a disputar el Mundial 
de Futsal 2017, siendo la primera jugadora local en lograr un mérito 
semejante, y fue una de las jugadoras destacadas del Mundial 2023, donde 
la albiceleste llegó a la final. 
 

 Yanina Barboza nació el 09 de febrero de 2000 en Paraná, pertenece a la 
nueva generación de jugadoras de futsal. A temprana edad inició su 
trayectoria en el Club Mariano Moreno con Edgardo Alegre como director 
técnico. En "La Pluma" consiguió el título del Torneo Clausura 2019, 
cortando una larga racha de campeonatos obtenidos por La Salle.  
Se destacó en el Torneo Argentino de Selecciones 2022 donde Paraná 
resultó campeón y eso la llevó a ser citada a la Selección Argentina para 
ser parte del plantel que disputaría el Mundial. En la cita ecuménica y 
gracias a su talento y esfuerzo, fue participe de goles importantes. 
 

 Jonás Jaime (27/02/1989, Paraná) pertenece a la primera camada de 
directores técnicos de Futsal de la Ciudad de Paraná. En los inicios de la 
Asociación Paranaense, Jaime tuvo a su cargo al equipo masculino del Club 
José Hernández, llevándolo a disputar varias finales en el torneo más 
importante de Primera División. 
Años después inició su carrera como director técnico en la rama femenina, 
haciendo su primera experiencia en La Salle, con quién logró numerosos 
títulos locales y provinciales. Eso lo llevó a convertirse en el DT de la 



 
 

Selección de Paraná, donde logró ganar el Torneo Argentino de 
Selecciones, trayendo a la capital entrerriana la primera estrella. 

 

Mención aparte, queremos hacer extensivo el reconocimiento a dos jugadoras 
entrerrianas que tuvieron presencia en los seleccionados albicelestes desde sus 
inicios como lo son Corina De Bernardi y Maia Gillij. También a Laura Ortiz, que 
fue convocada en el primer llamado de la selección Nacional el año pasado; a 
Gisela Llull y Iara García, dos jugadoras que cumplieron con todo el proceso de 
selección, y a último momento no pudieron participar de la competencia por 
distintas lesiones. 

Finalmente, en esta misma línea creemos que estos importantes logros 
deportivos incentivan y motorizan el crecimiento del deporte provincial. Ya que 
son un premio al esfuerzo tanto individual como grupal; siendo la practica 
deportiva una potente herramienta de transformación social y una actividad 
formadora. En consecuencia, citamos palabras del Gral. Perón que nos interpela 
a seguir trabajando en pos del deporte como representantes del Estado; donde 
sostenía que “el Estado, debe asumir la responsabilidad de orientar, promover, 
asistir, ordenar y fiscalizar la actividad deportiva, posibilitando el acceso del 
Pueblo a la práctica del deporte para que éste deje de ser un privilegio para pocos 
para ser un derecho de todos”. 

Por todo lo expuesto, es que solicitamos a nuestros pares el acompañamiento de 
este proyecto. 

 

 

 

 

 

Juan Manuel Huss 


